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ASSEMBLÉE NATIONALE
16ème législature

Disponibilité des aéronefs de l'aéronavale
Question écrite n° 647

Texte de la question

M. Jean-Charles Larsonneur interroge M. le ministre des armées sur la disponibilité des aéronefs de
l'aéronavale. Il lui demande de préciser le nombre de matériels disponibles et le taux de disponibilité au 31
décembre 2020 et au 31 décembre 2021, le coût en crédits de paiement du maintien en condition opérationnelle
pour l'année 2021 et l'âge moyen de chacun des aéronefs à voilure fixe ou tournante de la marine nationale.

Texte de la réponse

Les informations demandées par l'honorable parlementaire étant protégées, il n'est donc pas possible de les
publier.
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